

## 当社ウェブサイトご紹介

三菱電機グループの人と取組みを発信するウェブサイトをご紹介します。ご紹介している三菱電機グループの様々な企業活動をご覧いただき、ご理解を深めていただければと思います。

### 三菱電機グループ約15万人のパーパスプロジェクト開始



#### 特設サイト:「コツコツ ワクワク 世界をよくする」

当社は、新たな取組みとして国内外グループ会社の従業員約15万人\*を対象としたパーパスプロジェクトを立ち上げました。

当社グループのパーパスは、企業理念として掲げる「私たち三菱電機グループは、たゆまぬ技術革新と限りない創造力により、活力とゆとりある社会の実現に貢献します。」です。

本プロジェクトは、従業員が自分自身のパーパス「マイパーパス」について考え、企業理念／パーパスとの重なりや結びつきを見だし、働く仲間と共有しながら社内コミュニケーションを活性化する取組みです。この活動を通じて、現在、当社で進めている組織風土改革をより一層加速させます。

従業員一人ひとりが、企業理念／パーパスと向き合い変革の原動力とすることで、「活力とゆとりある社会の実現」に力強く貢献する新しい三菱電機グループの創生を目指していきます。

\*2023年3月31日時点 連結対象期末人員

詳細はこちら

特設サイト:「コツコツ ワクワク 世界をよくする」  
<https://www.MitsubishiElectric.co.jp/corporate-communication/>



たゆまぬ技術革新と限りない創造力を積み重ねていく  
 私たちの姿勢を表現

コツコツ ワクワク

世界をよくする

活力とゆとりある社会の実現に向けた私たちの思い



#### Our Stories 三菱電機グループの「ひと」と「こと」を知るメディア

2023年10月に、当社ウェブサイト新たに「Our Stories」三菱電機グループの「ひと」と「こと」を知るメディアをオープンいたしました。

企業理念である、活力とゆとりある社会の実現に挑む、三菱電機グループの従業員(=ひと)と、企業としての活動(=こと)。この2つを通して、当社の存在意義や果たすべき役割、そしてこれを追求する姿を、皆さまにお届けします。「ひと」から知る従業員の想いや活動をご紹介する「Voices」、「こと」から知る三菱電機グループの考えや取組みをご紹介する「Journals」の2つのカテゴリより記事をご覧いただけます。

詳細はこちら「Our Stories」

<https://www.MitsubishiElectric.co.jp/our-stories/>



#### 三菱電機 デザインの仕事(インタビュー記事)

### デザイナーとユーザーの間で、「使いやすさ」と「心地よさ」を磨く

使う人を守る。その積み重ねを30年以上

統合デザイン研究所にはデザイナーだけでなく、様々なスキルを持ったメンバーが働いています。私たち「UX(ユーザーエクスペリエンス)リサーチャー」の仕事は、ユーザー体験に関わる調査を行うこと。その業務の根幹となるのが、製品の使い勝手や操作性を客観的に評価するユーザビリティ評価です。

#### ユーザーの行動が、より良いデザインを教えてくれる

ユーザーテストでは、開発中に気づけなかった問題点がしばしば明るみに出ます。いつもユーザーに正解を教えただきながら、知識と経験を蓄えています。

アップデートは常に求められます。それが顕著な分野が、スマートフォンアプリのUIです。「以前はこうだったから」と考えてしまうと、かえってユーザビリティを損ねることになりかねません。今主流になっているUIや、ユーザーの感覚もふまえ、柔軟に評価するよう心がけています。

#### どんなに技術が進んでも、立ち返るべきは「人」

ユーザーエクスペリエンスの評価では使いやすさにプラスして、「楽しい」「不安に感じない」といった人の気持ちの評価も手掛かっています。ユーザーが操作する・しないに関わらず、利用シーンにいる「人」を思う。それがUXリサーチャーの基本姿勢です。

#### 人とモノがある限り、ユーザビリティの探求は続く

三菱電機のユーザビリティやユーザーエクスペリエンスへの取組みは、国内外で高く評価されています。時代の流れの中、人もモノもどんどん変わっていきますので、その関係性は都度見直さなければなりません。製品やシステム、サービスに人が関わる限り、今後もずっとこの仕事は求められ続けるでしょう。そのために私たちも進化を続けていきます。



詳細はこちら「三菱電機 デザインの仕事」  
<https://www.MitsubishiElectric.co.jp/design/21/>



#### 兵庫県 神戸製作所 編

神戸製作所は1921年(大正10年)に操業を開始。三菱電機発祥の地であり、歴史ある工場です。

電力・水道・下水道・交通・官公庁等をはじめとする様々な社会基盤を支える数多くの製品やプラントシステム展開を、高い技術力によって提供しています。システム構築からサービスに至るまで、様々なニーズに合わせたソリューションの提供をしています。

電力や上下水道、鉄道やビルなどの商業施設まで、様々な社会インフラを高い技術で監視、制御する事でより安全で快適な生活環境の実現を目指していきます。

詳細はこちら「プロジェクトME」

<https://www.MitsubishiElectric.co.jp/factory-projectme/kobe/report.html>



#### 終わりに

「Our Stories」三菱電機グループの「ひと」と「こと」を知るメディアでは、今回ご紹介した内容以外にも様々な当社の「ひと」と「こと」から知るコンテンツについて掲載しております。当社ウェブサイトを通じて、当社従業員の想いや活動、三菱電機グループの考えや取組みをご覧いただき、どのような従業員が働いているか、どういった製品を製造しているかなどを知っていただけるかと考えております。是非とも、当社及び当社製品について知っていただき、ご理解を深め、引き続きご愛顧いただけますよう当社グループ一丸となって企業活動に努めてまいります。